

WNI

HUT TNI Ke-79, Polres Purwakarta Beri Kejutan Ke Markas TNI Di Kabupaten Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WNI.OR.ID

Oct 5, 2024 - 22:43



PURWAKARTA - 5 Oktober diperingati sebagai Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara

Nasional Indonesia (TNI). Tahun 2024 ini, para prajurit penjaga keamanan negara yang dahulu bernama Tentara Keamanan Rakyat (TKR) itu tengah memperingati ulang tahunnya yang ke-79.

Di momentum HUT TNI ke-79 ini, sejumlah personel polisi di bawah Komando, AKBP Lilik Ardiansyah memberikan kejutan kepada jajaran TNI yang ada di Kabupaten Purwakarta.

Kejutan yang diberikan berupa kue ulang tahun yang dikirimkan ke markas TNI di Kabupaten Purwakarta. Seperti, Wakapolres Purwakarta, Kopol Ricky Ardipratama didampingi KBO Satlantas, IPTU Jamal Nasir mendatangi Mako Kodim 0619 dalam rangka memberikan Ucapan Peringatan HUT ke-79 Tentara Nasional Indonesia Tahun 2024.

Kemudian, Kabag Ren dan Kabag Log Polres Purwakarta mendatangi Mako Resimen Armed Sthira Yudha dalam rangka memberikan Ucapan Peringatan HUT ke-79 Tentara Nasional Indonesia Tahun 2024.

Lalu, Kabag Ops dan Kasat Samapta Polres Purwakarta mendatangi Mako Batalyon Armed Pasopati dalam rangka memberikan Ucapan Peringatan HUT ke-79 Tentara Nasional Indonesia Tahun 2024.

Terakhir, Kabag SDM, Kopol H Adi Fauzi dan Kasi Propam Polres Purwakarta, AKP Atik Sakron mendatangi Mako Subdenpom dalam rangka memberikan Ucapan Peringatan HUT ke-79 Tentara Nasional Indonesia Tahun 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, kegiatan ini merupakan upaya untuk terus menjalin soliditas dan sinergitas yang harmonis antara Polri dengan TNI di wilayah Kabupaten Purwakarta.

Kejutan ini, kata Pria yang akrab disapa Lilik itu, adalah bentuk kecintaan Polri kepada TNI.

"Ini adalah salah satu bukti kecintaan saya, kecintaan Polres Purwakarta, kecintaan Polri terhadap TNI. Selama ini yang banyak membantu kami dalam setiap kegiatan di Wilayah Kabupaten Purwakarta," ucap Lilik, Pada Sabtu, 5 Oktober 2024.

Dalam peringatan ulang tahun ini TNI mengusung tema 'TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawasi Sukses Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju'. Tema ini menyoroti peran penting TNI dalam mendukung transisi kepemimpinan dan menjaga stabilitas negara.

"Harapan kami, di HUT TNI ini, semoga TNI dan Polri selalu bersinergi dalam membantu masyarakat, bersinergi untuk Indonesia maju. Sehingga terwujudnya pilkada yang aman, nyaman dan damai," ucap Lilik.